

Eon raus: RheinEnergie in Bürgerhand

Kundgebung 4. Februar 14:00 Alter Markt, Köln

Attac-Köln, Klimawende Köln, Greenpeace rufen u.a. dazu auf.

Die RheinEnergie AG hat eine Grundlagenvereinbarung mit der Eon-Tochter Westenergie geschlossen. Es geht um eine strategische Partnerschaft.

Die Klimabewegung und die Zivilgesellschaft befürchten, dass das Klima und die Bürgerinteressen dem Profitstreben geopfert werden sollen.

Sollte die Westenergie die Sperrminorität von 25% erreicht, ist die Stadt nicht mehr allein handlungsfähig um z. B.: das Bürgerbegehren, dass die RheinEnergie 2030 nur noch Ökostrom im Netz zur Verfügung zu stellen umzusetzen.

In jedem Fall nähme der Einfluss eines großen Stromkonzerns auf einen (noch überwiegend) kommunalen Energieversorger zu.

Wir fordern Rekommunalisierung statt weitere Privatisierung!

Die Stadt Köln soll Ihre Handlungsfähigkeit bei der RheinEnergie nicht weiter mutwillig aufgeben.

Am 4.2.21 tagt der Stadtrat unter anderem zum Thema Anteilstausch von RheinEnergie und der Eon-Tochter Westenergie.

